



JONATHAN DUMONT

Candidat au poste de
Coordonnateur de Montréal

Chers collègues et amis, jusqu'au 13 juin prochain nous sommes appelés à voter pour de nouveaux membres au bureau de direction de notre syndicat. Dans cette optique, j'aimerais solliciter votre appui au poste de coordonnateur de Montréal.

Je travaille à Radio-Canada en production technique dans le domaine de l'éclairage depuis 2006. Je m'implique au niveau syndical depuis quelques années déjà. Je fais présentement partie des comités de négociation et de santé-sécurité au travail.

Une des principales responsabilités du coordonnateur de Montréal est de faire rapport au bureau syndical des réalités que vous vivez afin d'identifier les problématiques. Le coordonnateur est aussi appelé à collaborer de façon proactive à mobilisation.

Étant une personne d'action, je privilégie une approche terrain afin de bien remplir le mandat. En votant pour moi, je m'engage à venir vous rencontrer fréquemment. Je crois que c'est le meilleur moyen de bien comprendre les réalités que vous vivez pour ensuite pouvoir trouver des solutions. Il s'agit aussi d'une bonne façon de vous tenir au courant, plus régulièrement, des développements de la négociation en fonction de vos priorités. Je souhaite aussi mieux impliquer les délégués syndicaux de Montréal en les tenant davantage au courant des dossiers qui les concernent.

Pour terminer, j'aimerais vous laisser sur 4 mots que je crois importants en fonction du mandat que je sollicite: action, transparence, respect et intégrité.

Au plaisir de travailler pour vous et avec vous.